

# ありがとうメッセージ ～建設現場から元気のでるアート！～

一般社団法人大分県建設業協会の皆様  
関係してくださった皆様



建設業協会のみなさま

今年度も私たち【元気のでるアート！】の作品を工事現場看板にご使用頂き、一同心より感謝致しております。  
知人から野津原の道の駅工事現場に私の作品が載っている！と知らせを受けていましたが、残念ながら見に行くのが遅れて既に看板は無く、道の駅は完成しておりました。完成した道の駅は多くの人でにぎやかでした。私も少しお手伝いが出来たかなと嬉しくなりました。

(元気のでるアート！代表 原野彰子)



僕の絵を看板にして飾っていただき  
ありがとうございます。

これを励みにして、これからも頑張りたいと思います。



安部侑朔

昨年は大分県でも試合が開催されたラグビーワールドカップで盛り上がりました。  
大分県建設業協会様のご支援を頂き、私達も形を変えて盛り上げることに参加出来たと嬉しく  
思います。日常の中に私達の作品が溶け込み、大分県の様々な建設現場で多くの方々に見て頂  
き和やかな雰囲気を作る一翼を担えればと思います。  
年間を通して活動の場を広げて頂いて感謝の気持ちで一杯です。  
これからもよろしくお願い致します。

中島眞一

街の中で見かけると、とても嬉しい気持ちになります。  
ありがとうございました。

甲斐瞳

建築業協会のみなさん

私はベッドからなかなか動けないけど、みなさんのいろいろな場所で『のんちゃんの絵を見たよ～』っていう声をFacebookやいろいろな方から聞くたびに、とてもうれしかったです。そして、またみなさんの笑顔をイメージしながら楽しんで絵を描きたいなあと思います。  
ありがとうございました。そしてまた、来年度もよろしくお願い致します^^

小間希美

多くの建設現場で作品を見て頂く機会を与えて頂きまして誠にありがとうございます。  
知り合いの方から「あそこの建設現場で絵を見たよ」と声を掛けて頂く度にたくさんのエネルギーを貰っています。  
これからも私たちの作品を様々な場所で県民の皆さんに見て頂ける機会を与えて頂けると幸いです。  
宜しくお願い致します。

河野龍児

お世話になります。  
様々な現場での看板に作品を使用して頂きありがとうございます。  
今後もよろしくお願い致します。

姫野

建築業協会様  
今年も元気のでるアート所属作家の作品を使用して頂きありがとうございます。  
街角の工事現場で見かけると作家本人も、家族も支援者も大変励みになります。  
どうぞ、今後もよろしくお願い致します。



藤田

建築業協会と障がいアートのコラボ素敵ですね♪  
町を歩くのが楽しみになります。 これからも双方のご縁が末永く続きますように！  
陰ながら応援しております。

ファンより

運転中に仲間の絵や自分の絵を見つけると大変嬉しく思います。  
友人や親戚一同からも喜びの声を頂き更なる励みに繋がります。



桑原茂明

元気の出るアート！作家の皆様作品を工事看板に使用して頂く事になりましたから、看板に書かれてある内容をきちんと観るようになりました。  
看板には、地域の皆様へのお詫びの言葉が書かれており、大きな文字で見やすい工夫もされました。看板の絵も、とても綺麗です。  
本年度も継続して頂けます事に心より感謝いたします。

支援者

いつも私たちのアートを支援していただきありがとうございます。  
看板は、仲間たちの作品に思いがけない場所で会える喜びがあります。危ない場所でなければ、なるべく写真を撮って作者の方に送ります。  
本人も家族も周囲の人たちがみんな嬉しくなります。  
[〇〇工業は、障害者アートを応援しています]と書いてあると、その〇〇工業さんまで好きになり直接お礼を言いたくなります。  
この場を借りて、心よりのお礼を申し上げます。これからもどうぞよろしくお願い致します。

支援者

建設業協会の皆様はじめ、関係してくださった多くの方々～

本当にありがとうございました。  
パルコや保健所跡地では、道行く人が、足を止めて観てくださっている姿に出会い感動しました。



ひと・アート・まちの繋がりに感謝いたします。

元気のでるアート！ 事務局：さぽーとセンター風車  
〒875-0041 臼杵市大字臼杵72番地137  
(交流センターすくらむ内)  
TEL0972-63-5888 FAX0972-63-0791  
担当：吐合紀子  
Email hakiai@emo.or.jp